

市への意見・要望（令和4年3月分）

（令和4年3月1日～31日受付分）

受付日	件名	意見・要望の内容	市の回答・対応	担当課
3/5	学校給食について	藤井寺市の給食は、始まるのは遅く、終わるのは早く期間が短いように感じます。隣の羽曳野は始業式の次の日から終業式前日まで給食があります。私の家庭も共働きですが、お弁当を用意しなくてはならない期間が長く大変です。もう少し給食を提供する期間を伸ばしてほしいです。	藤井寺市の給食については、柏原市と共同で実施しておりますので、いただいたご意見については、柏原市と共有させていただきます。	学校教育課
3/6	図書返却ポストについて	アイセルシュラホールにも閉館時の図書返却ポストを設置していただきたいです。アイセルシュラホールにも図書コーナーがありますが、閉館時の図書返却ポストがなく、閉館時間も17時15分までと短く、また月曜日休館のため返却しづらく使いにくいです。イオンの中に設置されているのであれば、ぜひアイセルシュラホールにもつくっていただきたいです。よろしくお願いいたします。	アイセルシュラホール図書コーナーにつきまして、開室時間により返却がしづらく使いにくいとのことで、ご不便をおかけしております。返却ポストにつきまして、図書館や各図書コーナーから遠方の利用者の方の利便性向上のために、イオン藤井寺ショッピングセンターに設置をしております。また、図書館の裏口に、24時間ご利用いただける返却ポストを設置しておりますので、閉館後や休館日に本を返却される場合は、ご活用ください。アイセルシュラホールへの設置につきましては、開室時間の制限があるものの、アイセルシュラホールの開館日にあわせ火曜日～金曜日、土・日・祝日と貸出・返却を受け付けておりますことから、窓口でのご利用をお願いいたします。	市立図書館
3/11	保育園の入所認定期間の延長依頼	この度令和4年4月より育児休暇終了で復職予定の者です。現在上の子供が通っているこども園が新型コロナウイルスの影響により休園・学級閉鎖を繰り返している状況であり、復帰前にして不安な状況です。本来4月に入所決定の場合は同月の20日までに育児休業を終了しないといけないと思いますが、今の情勢的に難しいと思います。できれば復職の時期を5月末頃まで延長した場合でも入所できるように対応していただけないでしょうか？来月に入って急に今の状況が落ち着くとも思えない中、復職できるのかとても不安です。同じように悩んでいるご家庭がたくさんいると思ったのでこちらに相談させていただきました。恐れ入りますが前向きにご検討お願い致します。	本来の育休期間についてはご理解いただいている通り、保育施設に入所した月の20日までとなっております。新型コロナウイルス感染症の流行に伴って同様のお問い合わせを複数いただいておりますが、この期間については変わらず、入所月の20日までで育休を終了していただくように求めています。	保育幼稚園課
3/18	バスケットできる場所が欲しい	僕はバスケットが好きです。友達とバスケットをするには陵南の森か羽曳野の青少年センターか松原か大泉緑地まで行かないとできません。陵南の森は近いけどゲートボールや野球をしている人がいるとできません。藤井寺には高架下とか河川敷とかいっぱい空いていて出来る場所があるのでバスケットゴールを作って欲しいです。	バスケットボールができる場所がほしいという件ですが、高架下や河川敷への設置については、騒音問題や災害時の対応等を考慮すると難しいものがあります。早急な対応は困難ですが、今後のスポーツの流行を踏まえるとバスケットコートは必要であると考えていますので、設置に適した場所等の調査・研究に努めます。	スポーツ振興課
3/22	ごみの収集場所について	通学路に面したところをゴミ収集場所にしているところがあります。見るたびに危険に感じます。朝は車も多く通る、さほど広くない通学路にゴミがはみ出しており、小学生は車道にはみ出しながら登校しています。車の運転手にとっても急に膨らんで歩く小学生は怖いと思います。	狭い通学路の周辺では事故防止のために、ごみステーションを分散していただいているところが何箇所かございます。なるべく収集作業も通学時間帯を避けるように、業者には通知しています。危険箇所を詳細にお知らせくだされば、地区長とも連携し、交通安全やごみステーションの分散にも尽力させていただきますので、よろしくお願いいたします。	環境衛生課

		<p>集団収集という形式をとられているうえで、市の方から広報での周知、各町会へ収集場所の再確認等促していただけたら幸いです。</p> <p>通学時の事故はニュースにもなっていますので、何かあってからでは遅いと思っています。よろしくお願いします。</p>		
3/22	市民病院の経営比較分析表公表について	<p>市民病院の経営比較分析表について、令和元年度分は公表されていますが、令和2年度分、平成30年度分、平成29年度分、平成28年度分などの公表がありません。なぜ現在に至るまで公表していないのか、はなはだ疑問です。早急に公開手続きをすすめてください。</p>	<p>経営比較分析票については、令和2年度分は3月25日アップ予定です。</p> <p>過年度については、公表しておりましたが、新たな年度分と差替えしておりますので、現在は公開されていません。</p>	市民病院事務局
3/22	市立藤井寺市民病院経営プランについて	<p>市立藤井寺市民病院経営プランについて、平成29年度策定の改革プランはホームページで確認できますが、平成21年度策定の経営プラン、平成27年度策定の経営プランは、いずれもホームページでは確認できません。二つ経営プランをホームページで公表するための手続きを早急にすすめてください。この間の市立藤井寺市民病院のとりくみ・方向性などを検証するために、必要不可欠な情報です。</p>	<p>過去の（すでに終わった）経営改革プランについては、ホームページに公表しておりません。</p>	市民病院事務局
3/26	希望したい事です	<p>防災ガイドブック発刊ありがとうございます。長い間暮らしのガイドブックが発刊されていないので発刊して頂きたいです</p>	<p>ご意見をいただきました「暮らしのガイドブック」につきましては、過去2008、2012、2016年と4年に1度発刊しておりましたが、紙媒体であるがゆえに、掲載している情報が古くなっていくこと、一旦市民の方にお渡しすると掲載内容の修正が困難であること、情報発信の媒体として広報紙を毎月発行し全戸配布していることなどから、現時点では直近で発刊の予定はしていません。</p> <p>ガイドブック・広報紙のほかにも、市では、情報発信の媒体として、ホームページ、フェイスブック、LINE公式アカウントなども運用しております。</p> <p>LINE公式アカウントでは、友だち登録をしていただいた方に、定期的に市政情報を発信しております。是非こちらもお覧いただけましたら、と思います。</p>	秘書広報課
3/27	近鉄と協定のおすすめ	<p>大阪市東住吉区と近鉄は地域および鉄道沿線の活性化に関する協定を締結し、駅を拠点としたまちづくりをしています。幸いなことに、近鉄は藤井寺市に対しては、好意なようなので、協定してみたらどうでしょうか？藤井寺駅構内も、藤井寺的な内装になりましたし、協定があれば、近鉄に色々と言えるようです。あとは藤井寺駅の外装を、古墳色の緑に塗り替えをお願いします</p>	<p>近畿日本鉄道とは、これまでも藤井寺駅北の整備やもずふる列車など、様々な取組を実施しており、この度の藤井寺駅のラッピングについても市との連携事業として実施することができております。</p> <p>今後も引き続き多様な連携に取り組んでまいりたいと考えており、その取組の中で協定締結が必要になれば適宜検討してまいりますので、よろしくお願いいたします。</p>	政策推進課